

保護者様

令和5年12月18日

豊岡市立竹野中学校
校長 高田 健一郎

新しい頭髪規定改定のお知らせ

師走の候、保護者の皆様におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申しあげます。平素は、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、みだしのことにつきまして、過日ご案内した通り11月6日(月)より運用を開始しております。周知・移行期間における課題につきましては、生徒会が重視した「生徒が主体で話し合いで決めたことは自分たちで守ること」、「学習の妨げにならないこと」、「多様性を認めること」、「学校はおしゃれをしてくるところではないということ」の4点を基本に議論を進めました。また、新しく疑問に思ったり、考えていかなければならないことについては、意見箱を設置し、意見を集約するとともに継続して議論を重ねる予定です。

このような経過を踏まえ、学校全体で「決めたことを全員で守る」ことが実践できるよう、生徒および教職員一同引き続き努めていきます。

なお、新しい頭髪規定は下記の日程にて、運用してまいります。今後ともご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。

記

1 周知

- 生徒 10月16日(月) 生徒総会にて生徒会から説明
保護者 10月17日(火)、11月6日(月)、12月15日文書配布
新入生 1月19日(金) 入学説明会で説明

2 運用

11月 6日(月)より

3 その他

今後、意見箱を設置し、意見を集約するとともに、定期的に見直しをしていきます。また、右の生徒会から「頭髪規定についてのお願い」もご確認ください。

頭髪規定についてのお願い

令和5年12月18日

生徒会より

前期・後期執行部から頭髪規定について説明します。

移行期間後にいたアンケート結果を参考に、話し合いを行いましたが、人によって考え方などが違ひ、難しいと感じました。これは、細かいルールを決めるのではなく、自分たちが考えることを大切にした結果、向かうことです。誰かに決められたことを、考へずにするのではなく、多様性を認め合い、一人ひとりが考へて行動することを目指してやればと思います。規定は、よりよい学校生活のために考へたことです。だから、裏口や隣口の原因によるようではここは避けたいと思います。新しく隣間に思ってこと、みんなで考へたいことについては、意見箱を設置するので、ここで思いを伝えてください。それ以外で言うのは、避けようにお願いします。

生徒一人一人が、自分事として考へ、誰かが決めた答えを待つのではなく、自分ひとりで考へて守っていくようにして下さい。